

PRESSEKONFERENZ (Bild- & Ton-Termin)
20 JAHRE KULTURPROJEKTE BERLIN

Seit 20 Jahren steht Kulturprojekte Berlin für die Idee, Kultur für alle zugänglich zu machen – partizipativ, niedrigschwellig und stadträumlich. Als kulturpolitisches Instrument des Landes Berlin entstanden, entwickelte sich die Institution schnell zu einer zentralen Akteurin der Hauptstadt, die vernetzend, kuratierend und gestaltend agiert.

Ob Lange Nacht der Museen, Lichtgrenze, Bühnen- und Museumsportale oder Berlin Art Week – Kulturprojekte Berlin bündelt Akteur*innen, schafft starke Bilder und bringt Kultur dorthin, wo die Stadt ist. Im Fokus stehen dabei kulturelle Bildung, Teilhabe und die Zusammenarbeit unterschiedlichster Institutionen. Zum 20-jährigen Jubiläum blickt Kulturprojekte Berlin auf zwei Jahrzehnte gemeinsamer Arbeit zurück, die Berlins kulturelle Identität geprägt und international sichtbar gemacht haben und wirft einen Blick auf das, was kommt.

Zur **PRESSEKONFERENZ anlässlich des 20-jährigen Bestehens von Kulturprojekte Berlin** laden wir Sie herzlich ein.

Datum: Mittwoch, 21. Januar 2026
Uhrzeit: 9.30–10.30 Uhr
Ort: Podewil, Klosterstraße 68, 10179 Berlin

Es sprechen u.a. die Senatorin für Kultur und Gesellschaftlichen Zusammenhalt, **Sarah Wedl-Wilson** und der Geschäftsführer von Kulturprojekte Berlin, **Moritz van Dülmen**.

Bitte melden Sie sich bis Montag, 19. Januar unter mail@steinbrennermueller.de an.

Pressekontakt:

SteinbrennerMüller Kommunikation
Dr. Kathrin Steinbrenner und Kristian Müller
+49 30 4737 – 2191 und –2192
mail@steinbrennermueller.de